
鶴巻小便り 令和６年度 №９ 令和６年８月 2１日 

学校経営方針・理念 鶴巻小３Ｓ 

  「笑顔（Smile）・安全安心（Safety）・着実（Steadily）」 

 

二学期のスタートをスムーズに 

早いもので夏休みもあと１０日余りとなりました。学校では子ど

もたちを向かえ入れる準備に余念がありません。 

さて、夏休みに入って一カ月、子どもたちの生活のリズムはい

かがでしょうか。もしリズムが乱れているようなら、９月２日（月）

から始まる二学期に備えて、生活を改めてもよい時期ではない

かと思います。 

９月は、残暑がまだまだ厳しいことが予想されます。寝不足な

どで登校すると、体調不良になるリスクが高まったり、学習に集中

できなかったりします。二学期のスタートをスムーズにきるためにも、御家庭での御協力をお願い

します。 

 

 

 

 

         学校運営アンケートへの御協力ありがとうございました 
一学期末に実施した学校運営保護者アンケートに御協力い

ただき、ありがとうございました。数値の分析等を行い、今後

の学校経営に生かしていきたいと思います。また、アンケート

において、温かいお言葉をいただき、大変励みになりました。 

ここでは、今後の対応や改善等を求めた御意見・御要望に

関してお答えします。なお、アンケートの詳細（数値の集計等）

は、ホームページにてご確認ください。 

 

★要望１ 暑い日が多いので エアコンの稼働を上げてほしい。（他同様の意見１件） 

       エアコンの使用については、「文部科学省学校環境衛生マニュアル」に基づき行ってい

ます。７月に入ってからは、前日から熱中症警戒アラートが発令されていることも多く、

子どもたちの登校時刻（７時３０分）に合わせてエアコンをつけています。９月も同じよう

にするつもりです。 

Topics１ 



★要望２ 登下校時熱中症対策としてランドセルに着用出来る保冷剤の活用を認めてほしい。 

         ランドセルに着用出来る保冷剤に関しては、７月８日（月）に tetoru を通じて発出した

「夏季（７月～９月）における暑さ対策について」で使用を認めさせていただきました。ご

提案いただいた時期が学校運営アンケートの回収期間であったため、素早く周知するた

めにこのような対応を取らせていただきました。 

 

★要望３  

 

         授業を参観していただく形の学校公開の持ち方につきましては、御意見を参考にさせ

ていただきながら、来年度の予定も含めて検討させていただきます。 

 

★要望４  

 

         学校公開の際は、御迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。その他の連絡に

つきましても、できるだけ早くにお知らせできるように努力して参ります。 

 

★要望５  

 

         児童の登下校の安全確保について、本校の場合は、自家用車による送迎の様子や放

課後児童クラブの利用状況、また、職員の勤務時間や放課後の業務の関係から、これま

で通り保護者のみなさまに御協力いただきながら行っていきたいと思います。 

 

★要望６ 自分のクラスではない児童には声をかけてくれないと感じる。 

       本校の学校運営の方針では、子どもたち一人一人にチームとして関わっていくことを

標榜しています。御指摘の内容に関しては、全職員で共有し、温かい学校づくりに努め

て参ります。 

 

 

 

 

登校についてのお願い 
 本校の登校時刻は、子どもたちの安全を確保できる人的体制が整って

からという意味で、７時３０分とさせていただいております。 

一学期は、登校時刻前に昇降口で待っている児童がおりました。７月

は、連日朝から気温が高く、汗だくの子もおり、教室で涼めるようにエアコ

ンをつけて対応しました。９月も同じように気温が高いことが予想されま

す。熱中症対策の一環としても、７時３０分前の登校は控えていただきますようお願いします。 

学校公開の時間帯を午前中 2 時間目～4 時間目の時間にするなどして、仕事をし

ている方も参加しやすくしてほしい。 

行事の連絡(開始時間)などがいつも遅く感じる。保護者は仕事もあるため、早く伝

えてほしい。（他同様の意見１件） 

Topics２ 

登下校に先生が途中まで引率してほしい。近隣の小学校では行っていると聞いた

ので。 


